

DER HAUSARZT – EINE WICHTIGE VERTRAUENSPERSON

RÜTI Viele denken, der Hausarzt kümmert sich lediglich um Husten, Schnupfen und Heiserkeit. Das Behandlungsspektrum eines Allgemeinmediziners ist jedoch sehr vielseitig. Nebst einem breit gefächerten medizinischen Wissen benötigt dieser nämlich auch ein gutes Gespür für Menschen.

Bei Gesundheitsfragen ist der Hausarzt oft die erste Anlaufstelle. Zuhören ist daher eines seiner wichtigsten Instrumente. Um hinter die Fassade eines Patienten zu blicken, braucht es ein besonderes Mass an Einfühlungsvermögen. Steckt hinter den chronischen Rückenschmerzen vielleicht eine Depression? Oder sind die häufigen Erkältungen Hinweis auf ein Burn-

out? Dr. Christoph Zeller von der Praxis am Bahnhof in Rüti weiss: «Als Allgemeinmediziner ist man nicht nur Arzt, sondern auch Psychologe, Lebensberater und Seelsorger in einem.»

Was den Beruf der Hausarztmedizin ausmacht, ist die Vielseitigkeit. Zu den häufigsten Konsultationsgründen gehören Unfälle jeglicher Art, Rückenschmerzen, Grippeerkrankungen, Diabetes, Bluthochdruck oder Lungenkrankheiten. «Nebst der ganzheitlichen Betreuung von Patienten koordiniert ein Hausarzt bei komplexen Krankheitsfällen auch die Zusammenarbeit unter den Fachärzten», so Dr. Christoph Zeller. Ebenso gehört das Abgeben von Medikamenten, Ausstellen von Zeugnissen oder Ausarbeiten von Gutachten zur abwechslungsrei-

chen und spannenden Tätigkeit eines Allgemeinmediziners. **REG**

Weitere Informationen zur Allgemeinmedizin in der Praxis am Bahnhof in Rüti unter 055 555 05 05. Sprechstunde: täglich 8 bis 20 Uhr.

WWW.PRAXISAMBAHNHOF.CH



Dr. med. Christoph Zeller. Foto: pd